



## 「第70代」

3月4日(土)は、本校の第70回卒業式でした。今年の卒業生は52名。全員が堂々と卒業証書を受け取り、笑顔で巣立っていきました。

今年の卒業生の入学時からを振り返れば、厳しい制約の中で過ごした三年間でした。それでも、その時々自分たちに出来ることを見つけ、前向きに取り組んでくれました。52名のこれからを考えたとき、全てが順調にいくわけではないはずであり、だからこそ、この三年間を乗り越えてきた経験こそが、これからの何よりの支えになるのではないかと考えています。

卒業生が学年として取り組み、最後に選んだ合唱曲はRADWIMPSの「正解」。

その歌の中では、

「制限時間は、あなたのこれからの人生。

解答用紙は、あなたのこれからの人生・・・

だから、採点基準は、あなたのこれからの人生・・・」  
という歌詞が並びます。

本当にその通りです。どうか、この四月からの卒業生とご家族にとっての新しい挑戦が喜びに満ちあふれた素敵な時間でありますことを職員一同心から願っています。あらためてご卒業おめでとうございます。

また、今年の卒業式には下級生にも同席してもらいましたが、9年生の堂々としたその姿、響き渡る歌声はどのように記憶に残ったのでしょうか？それは、一年後、二年後に皆さんが超えていくべき姿に他なりません。

全員がこの小国中を笑顔で卒業できるように、残された期間を充実した時間にしていきましょう。

## 「かけがえのない経験」

3日(木)の放課後、「ほこすぎ寮」退舎式を行いました。県内公立中学校で生徒寄宿舎を有する学校は、本校を含めて三校しかありません。中学校入学と同時の寮生活は、何かと不安も大きかったはずですが、でも、寮生活を経験しなければ気づけなかったこと、学べなかったことがあるはずですし、この三年間を経験したことが、間違いなくこれからの生活に生きてくるはずですが、どうか自信を持って次のステージに進んでください。



【 堂々とした姿でした 】



【 校内の至る所に記念写真スポットがありました 】



【 第70代卒業生 52名全員です 】



【 下級生に慕われる素敵な9年生でした 】